

# Ouilian PILIA



Cette année, c'était prévu qu'il n'y aurait pas beaucoup de courses au programme. En effet, un gros déménagement et une quatrième naissance étaient déjà prévus. Après trois filles, on a réussi à avoir un petit Timmy.

En ce qui concerne les courses, pour des raisons de temps et d'argent, je n'ai participé qu'aux trois rendez-vous Genevois. Trois véhicules ont été nécessaires pour assouvir ma passion. Une Peugeot 106 GTI pour Carouge (merci Acacias Motor), une Citroën AX GTI

pour le Mandement (merci Stéphane Viglino pour la voiture et Josiane Baud pour les pneus), et une Chrysler Néon LX pour la Praille (merci à mon employeur, le Garage du Lignon).

Chaque sortie s'étant soldée par une victoire, je n'ai aucune raison de ne pas être satisfait de ma petite saison.

Encore un grand merci à l'écurie et au club 20, ainsi qu'un joyeux Noël et une bonne année à tous.